
DOMANDA: 

Buongiorno a tutti e a tutte. Ho una domanda di Anne che mi 

chiede: “Da qualche giorno molte cose evolvono, cambiano con la 

guerra d’Ukraina. Come interpretarlo da un punto di vista spirituale, 

esoterico, come reagire e affrontare questo, mandare luce e verso 

chi? 

RISPOSTA di ANNE: 

Posso dirvi che ci sono molte bugie in tutto questo. E soprattutto è 

importante non credere alle informazioni date dai soliti o classici 

media, perché ci sono cose che non conosciamo e che sono difficili 

da capire; poi si cerca di indirizzarci verso le credenze o verso gli 

elementi che faranno che saremo arrabbiati verso l’uno o… contro 

l’altro e… non è quello che serve. 

Quando si manda luce, si manda a tutti quanti senza discriminazione. 

Detto questo, possiamo anche mandarla alle popolazioni che sono 

massacrate perché le popolazioni non c’entrano, non sono nella 

politica. Poi dovete pensare che se i media ci hanno mentito fino a 

questo momento, non c’è motivo perché non continuano a farlo. 

 


